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LA VOZ DE NUESTRO PASTOR

En las ocho páginas del mensaje 
para la 54° Jornada Mundial de la 
Paz, titulado "La cultura del 
cuidado como camino de paz", 
que lleva la fecha, como es 
tradicional, del 8 de diciembre, 
solemnidad de la Inmaculada 
Concepción de la Virgen María, el 
Papa "se dirige a los Jefes de 
Estado y de Gobierno, a los 
responsables de las 
Organizaciones internacionales, a 
los líderes espirituales y a los fieles 
de las diversas religiones, y a los 
hombres y mujeres de buena 
voluntad". 

El Papa Francisco observa los 
acontecimientos del 2020, 
marcados por "la gran crisis 
sanitaria de Covid-19", que ha 
agravado otras crisis que están 
muy estrechamente vinculadas, 
"como las climática, alimentaria, 
económica y migratoria, y que han 

causado grandes sufrimientos y 
dificultades". Piensa en primer 
lugar en "los que han perdido a un 
familiar o a un ser querido, pero 
también en los que han perdido 
su trabajo". Recuerda de manera 
especial a los médicos, 
enfermeros, farmacéuticos, 
investigadores, voluntarios, 
capellanes y personal de los 
hospitales y centros de salud, "que 
han trabajado duramente y siguen 
haciéndolo, con gran esfuerzo y 
sacrificio, hasta el punto de que 
algunos de ellos han muerto en el 
intento de estar cerca de los 
enfermos, de aliviar su sufrimiento 
o de salvar sus vidas".

Siguiendo el ejemplo del Maestro, 
continúa el Pontífice, los primeros 
cristianos "practicaban el 
compartir, para que nadie entre 
ellos estuviera necesitado y se 
esforzaban por hacer de la 
comunidad una casa acogedora, 
abierta a todas las situaciones 
humanas, dispuesta a hacerse 
cargo de los más frágiles". Y luego 
cuando "la generosidad de los 
cristianos perdió algo de impulso, 
algunos Padres de la Iglesia 
insistieron en que la propiedad 
está destinada por Dios al bien 
común". San Ambrosio, recuerda 
el Papa Francisco, argumentó que 
la naturaleza dio "todas las cosas 
para los hombres para el uso 
común", pero la codicia convirtió 
este derecho común para todos 
en "un derecho para unos pocos". 
Una vez libre de la persecución, la 
Iglesia implementó la "charitas  

christiana", instituyendo o 
suscitando el nacimiento de 
"hospitales, refugios para los 
pobres, orfanatos y hospicios" 
para la humanidad que sufre.

El Pontífice invita, por tanto, a "los 
responsables de las 
organizaciones internacionales y 
de los gobiernos, del mundo 
económico y científico, de la 
comunicación social y de las 
instituciones educativas", ante "el 
agravamiento de las 
desigualdades en el interior de las 
naciones y entre ellas", a retomar 
la "brújula" de los principios de la 
doctrina social de la Iglesia, para 
dar al proceso de globalización un 
curso común y "verdaderamente 
humano", como ya lo indicó en 
Fratelli tutti.

Los cristianos, es la invitación final 
de Francisco, deben mirar a la 
Virgen María, "Estrella del Mar y 
Madre de la Esperanza". 
“Trabajemos todos juntos para 
avanzar hacia un nuevo horizonte 
de amor y paz, de fraternidad y 
solidaridad, de apoyo mutuo y 
acogida. No cedamos a la 
tentación de desinteresarnos de 
los demás, especialmente de los 
más débiles; no nos 
acostumbremos a desviar la 
mirada, sino comprometámonos 
cada día concretamente para 
formar una comunidad 
compuesta de hermanos que se 
acogen recíprocamente y se 
preocupan los unos de los otros”.
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LA CULTURA DEL
CUIDADO COMO
CAMINO DE 
LA PAZ

Rosa Mar ía  de Zamora y  Mar t ín  Carpio
E d i c i ó n  y  r e d a c c i ó n

Pbro. Carlos Chavarría
D i r e c t o r

K ar ina Rogel
C o r r e c c i ó n  y  D i s e ñ o
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enfoque cristiano

Epifanía etimológicamente significa 
“manifestación”, el Emmanuel (Dios 
con nosotros) se da a conocer. 

Dentro de la Iglesia hay tres 
manifestaciones relevantes: 1ª. La 
manifestación a los sabios de oriente 
(Mt. 2, 1-12), 2ª, la manifestación a su 
pueblo bautizándose por Juan el 
Bautista en el río Jordán (Mc. 1, 9-11) y, 
3ª, la manifestación a sus discípulos 
en las bodas de Caná (Jn. 2, 1-12). 

La manifestación a los sabios de 
oriente conocidos popularmente 
como reyes magos, es un 
acontecimiento trascendental en la 
vida de los pueblos paganos, el Niño 
Dios, que nace en un pesebre, es el 
mesías prometido al Israel de Dios por 
medio de las profecías del Antiguo 
Testamento; y al manifestarse a los 
sabios que viajan desde el oriente 
guiados por la estrella, nos 
encontramos ahí representados todos 
los pueblos paganos; la liberación no 
es solamente para el pueblo de Israel, 
sino para todos los pueblos que le 
aceptan y adoran como el Rey y Señor 
de su vida.  

•Mirra: es signo de lo material, de lo 
humano, los sabios reconocen la 
humanidad en el niño envuelto en 
pañales. 

La finalidad del viaje de los sabios de 
oriente que siguen la estrella es la 
adoración. Debe ser nuestra finalidad 
también, seguir al Señor, no 
desviarnos. Si perdemos el sentido de 
la adoración, perdemos el sentido de 
movimiento de la vida cristiana, que 
es un camino hacia el Señor, no hacia 
nosotros. Si sabemos arrodillarnos 
ante Jesús, venceremos la tentación 
de ir cada uno por su camino. 

La Epifanía del Señor a los sabios es 
una fiesta que tiene su origen en la 
iglesia de oriente y se celebra dentro 
del tiempo de la navidad, tiempo de 
gozo y júbilo porque el Dios eterno se 
ha encarnado en el vientre virginal de 
la joven de Nazaret y se adentra al 
mundo para redimir a toda la 
humanidad. 

El evangelio de Mt. 2, 1-12 nos narra el 
acontecimiento en el que los sabios le 
ofrecen sus presentes: oro, incienso y 
mirra que tienen un significado 
Cristológico, ningún detalle que se 
cuenta en las escrituras es superficial, 
los sabios vienen desde muy lejos y su 
intención es muy clara: adorar al niño. 

Le entregan a sus padres:
•Oro: es el regalo que se le da a los 
reyes, esto significa que le reconocen 
como el 
auténtico Rey, el Rey de reyes y Señor 
de señores. 
•Incienso: en la Biblia y dentro de la 
cultura hebrea se usaba para 
ofrecerlo únicamente a Dios, los 
sabios además de reconocer su 
Realeza reconocen su Divinidad.  
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Fernando De León
Ministerio Effeta

Parroquia San Benito

La Epifanía 
del Señor 
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Las Pequeñas Comunidades de la 
parroquia haciendo realidad la 
necesidad de compartir.
Entregaron esperanza y alegria; y 
ayudanron a cumplir los sueños y 
deseos de los adutos mayores del 
Hogar San Vicente de Paul. 

D A R  E S  A M A R

V I G I L I A  D E
A D O R A C I Ó N

Durante el ADVIENTO nuestra 
Parroquia invitó a todos a postrarnos 
en ADORACION A NUESTRO JESUS 
SACRAMENTADO, como parte de 
nuestro tiempo de preparación para el 
Nacimiento del Niño Dios

R I F A
N A V I D E Ñ A

Felicitamos a los ganadores de la 
#RifaNavideña2020. Agradecemos su 
valiosa colaboración. Bendiciones.

S O L E M N I D A D  D E
L A  I N M A C U L A D A  
C O N C E P C I O N  

Solemne Misa por la Fiesta de la 
Inmaculada Concepción de la Virgen 
Maria. "¿Queremos ver feliz a la Virgen 
María?, hagamos la Voluntad de Dios" 
-Padre Carlos Chavarria.

A S A M B L E A  
E U C A R I S T I C A
D E  F I N  D E  A Ñ O .
R E N O V A C I O N  
C A R I S M Á T I C A    

Renovación Carismática Católica de 
nuestra parroquia celebró con Santa 
Misa oficiada por el presbítero 
Bernabé Juárez Sánchez, asesor de la 
Arquidiócesis de San Salvador para 
Renovación Carismática Católica, para 
dar gracias a Dios por todo lo recibido 
durante 2020.



ENTREGA DE 
VÍVERES
Diciembre, un mes especial. Donde la 
generosidad y el amor a la Sagrada 
Familia tiene el dulce aroma de Navidad. 
Pastoral Social de Parroquia San Benito 
hizo entrega de canastas de víveres a 
ancianos necesitados de Parroquia San 
Benito y Sector La Sagrada Familia de Las 
Palmas. Gracias a todos por sus 
donativos.

Con profundo amor y solemnidad, 
nuestra Parroquia San Benito se 
preparó para celebrar el Nacimiento 
de Nuestro Salvador. Las misas tuvie-
ron completa presencia de toda nues-
tra feligresía, parroquianos y comuni-
dades de la parroquia. Agradecemos al 
Señor y a su Sagrada Familia la oportu-
nidad de convertirnos diariamente, 
seguir su Palabra y compenetrarnos y 
comprometernos para evangelizar.

NAVIDAD EN 
PARROQUIA
SAN BENITO
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ENTREGA DE 
VÍVERES

Pablo de Tarso, de 
nombre judío Saulo de 
Tarso, más conocido por 
nosotros como San Pablo 
también es llamado 
“Apóstol de los gentiles” o 
“Apóstol de las naciones”.

Saulo, antes de ser Pablo, judío, nació 
entre los años 5 a 10 D.C. en Tarso, 
ciudad griega de Asia menor (actual 
Turquía). Una ciudad marítima e 
importante por su cultura y comercial. 
Fue un hombre misionero y 
trabajador, fabricante de tiendas de 
pieles de carnero. Su trabajo era 
manual, ligado a que era cosa de 
esclavos. Sin embargo, por su 
educación completa no tenía 
necesidad de realizar este tipo de 
trabajos.      

Elige trabajar con sus manos, tarea de 
esclavos, como una manera de optar 
por los más pobres y débiles, y dar 
ejemplo mediante los hechos, no con 
palabras (2 Cor. 11, 9-12).

Pablo, aunque de origen judío, tenía 
ciudadanía romana, su familia 
contaba con recursos económicos. 
Creció en el ambiente judío y 
practicante de la ley, con una 
educación privilegiada, conociendo la 
cultura helenista, educado en la fe del 
judaísmo. Discípulo de Gamaliel 
(maestro con gran autoridad de la 
época), pertenecía a la corriente de los 
fariseos lo cual daba mucha 
importancia a la observancia de la ley.

Pablo se convirtió en un perseguidor 
de comunidades cristianas, siendo un 
hombre muy religioso (Hch. 22,3), tan 
radical que participó en la persecución 
de cristianos porque pensaba que 
estas creencias amenazaban la pureza 
 

de la fe judía, como ejemplo, fue 
testigo y estuvo de acuerdo con el 
asesinato de Esteban. 

Saulo llamado así antes de su 
conversión, se sentía insultado con el 
mensaje de los seguidores de Cristo, 
no por causa de la afirmación de que 
Jesús era el Mesías, sino porque le 
atribuía a Jesús el papel de Salvador, 
con lo cual se le quitaba a la ley todo 
valor en el propósito de la salvación. 
La nueva secta del judaísmo golpeaba 
la esencia de la formación judía de 
Saulo y sus estudios rabínicos. El 
exterminio de esta secta llegó a ser la 
pasión de Pablo (Gálatas 1,13).

Pero algo trascendental ocurrió en su 
vida, a partir de entonces empezó a 
considerar todo en lo que creía como 
“basura”, y no le dolió perderlo todo 
(Flp. 3,8). Este acontecimiento marcó 
un antes y un después de su vida. El 
Saulo perseguidor se convirtió en 
apóstol del evangelio.  Hechos 9, 1-21.

SANTO DEL MES

la conversión de 
san pablo

Colaboración:
Antonio Rivera

Sector La Sagrada Familia, Las Palmas
Parroquia San Benito
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santo del mes

La caída
Dios irrumpe en la vida de Pablo con 
fuerza y lo derriba. Dios toma la 
iniciativa en la vida de Pablo. 

La ceguera
Pablo, cayó en tierra al ver la luz de 
Yahvé; una luz que lo segó 3 días 
(número simbólico para expresar la 
oscuridad antes de la resurrección). 

Oyó una voz
Jesús resucitado vive en las 
comunidades cristianas. ¿Por qué me 
persigues?, pregunta Jesús. 

Además de la experiencia anterior, es 
necesario otro paso: Que la 
comunidad cristiana reciba a Pablo 
como hermano. Ananías lo llama 
Saulo, hermano mío, recuperando la 
vista al seguir a Jesús en comunidad.  
Pablo recibe de Dios la misión de 
anunciar la buena nueva a los gentiles 
(Hch. 9,15). 

Aunque no había pertenecido a 
ninguno de los 12, se presenta como 
apóstol por “revelación de Jesús 
resucitado”, agregando las pruebas y 
sufrimiento que pasa por causa de su 
misión (2 Cor. 11, 23-33). 

Su actividad misionera se desarrolla 
entre el 46 y el 58 D.C., en sus viajes 
anuncia el evangelio a los paganos. 
Viajaba acompañado de sus amigos: 
Bernabé, Juan, Marcos, Silas, Timoteo, 
Lucas, etc. Nos da el ejemplo de que 
toda misión es comunitaria, no de una 
sola persona, dando a la iglesia como 
una comunidad misionera, con una 
extraordinaria expansión de estas 
comunidades.

Pablo quiere ser consecuente con lo 
que anuncia y lo lleva hasta la última 
de las consecuencias. Su trabajo está 
relacionado con la autenticidad de su 
misión apostólica. Optar por el trabajo 

 

es optar por la cruz de Cristo. Esto 
para él era cuestión de honor, no 
siendo una carga para su comunidad, 
y nunca puso precio a las enseñanzas 
que daba. Por eso él mismo afirma: 
“Siendo libre, me hice esclavo de 
todos… me he hecho débil con los 
débiles para ganar a los débiles” (1 
Cor. 9, 19-22).

Referencias: 
-Teología Latinoamericana. v.30. Serie 
cartillas ETP. Fascículo 11. 



Existen múltiples y profundos vínculos 
que unen entre sí a la Iglesia y a la 
familia cristiana, y que hacen de esta 
última como una “Iglesia en miniatura” 
(Ecclesia doméstica) de modo que sea, 
a su manera, una imagen viva y una 
representación histórica del misterio 
mismo de la Iglesia” (FC. 49).

“Familia: sé lo que eres" nos dice Juan 
Pablo II, “una comunidad de vida y 
amor, una escuela de comunión, una 
Iglesia doméstica”. La familia recibe la 
misión de guardar, revelar y 
comunicar el amor, reflejo vivo y 
participación real del amor de Dios 
hacia la humanidad y del amor de 
Cristo hacia la Iglesia, su esposa. 

Por lo tanto, la familia es una 
comunidad de fe, esperanza y amor. 
Es una comunidad donde se 
comparte, se ama, se trabaja, se crea 
esperanza, se vive la fe. 

La familia cristiana puede ser “Iglesia 
doméstica” si coopera con la gracia de 
Dios, que la lleva a edificarse como 
comunidad familiar cristiana y a 
participar, dentro de su propio 

ámbito, en la misión de salvación de la 
Iglesia con la evangelización, 
santificación y caridad.

La familia cristiana, a semejanza de la 
Iglesia, no solo es una comunidad 
creyente sino que además es 
evangelizadora. Evangeliza en primer 
lugar, con la educación cristiana de los 
hijos, que empieza desde el ejemplo, y 
continúa con la catequesis de la que 
los padres se han de hacer 
responsables.

Dentro pues, de una familia 
consciente de esta misión, todos los 
miembros de la misma, evangelizan y 
son evangelizados. Los padres no sólo 
comunican a los hijos el Evangelio, 
sino que pueden a su vez recibir de 
ellos este mismo Evangelio 
profundamente vivido... Una familia 
así se hace evangelizadora de otras 
muchas familias y del ambiente en 
que ella vive». (FC 51)

La familia colabora en la santificación, 
y cada uno de nosotros, como familia 
estamos llamados a ser santos, de 
acuerdo a San Pablo en su primera 

Familia,  
Iglesia Doméstica

Colaboración:
Claudia y Javier Mitjavila

Pastoral Familiar
Parroquia San Benito

carta a los Tesalonicenses: Porque 
esta es la voluntad de Dios: vuestra 
santificación, (1 Tes. 4, 3-4).

Es importante comprender que la 
santidad no es exclusiva de religiosos 
o sacerdotes; esa santidad no es un 
camino color de rosas, sino que 
también, como le ocurrió a la Sagrada 
Familia, se debe pasar momentos de 
incertidumbre, dolor, soledad, en 
definitiva, el paso de la cruz. 

Como familia debemos ayudarnos a 
ser santos, tal es el resultado del 
amor. De qué sirve al esposo procurar 
hacer feliz a su esposa, o viceversa, o 
al padre, tratar de hacer feliz a su hijo,  
si al final, esta felicidad no desemboca 
en la eternidad?

La santidad es la base fundamental de 
una familia, llamada a ser una “Iglesia 
Doméstica”.

La familia es una comunidad de 
oración, Los padres debemos ser para 
nuestros hijos, maestros de oración.

LABRANDO EL CORAZÓN
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labrando el corazón

causado grandes sufrimientos y 
dificultades". Piensa en primer 
lugar en "los que han perdido a un 
familiar o a un ser querido, pero 
también en los que han perdido 
su trabajo". Recuerda de manera 
especial a los médicos, 
enfermeros, farmacéuticos, 
investigadores, voluntarios, 
capellanes y personal de los 
hospitales y centros de salud, "que 
han trabajado duramente y siguen 
haciéndolo, con gran esfuerzo y 
sacrificio, hasta el punto de que 
algunos de ellos han muerto en el 
intento de estar cerca de los 
enfermos, de aliviar su sufrimiento 
o de salvar sus vidas".

Siguiendo el ejemplo del Maestro, 
continúa el Pontífice, los primeros 
cristianos "practicaban el 
compartir, para que nadie entre 
ellos estuviera necesitado y se 
esforzaban por hacer de la 
comunidad una casa acogedora, 
abierta a todas las situaciones 
humanas, dispuesta a hacerse 
cargo de los más frágiles". Y luego 
cuando "la generosidad de los 
cristianos perdió algo de impulso, 
algunos Padres de la Iglesia 
insistieron en que la propiedad 
está destinada por Dios al bien 
común". San Ambrosio, recuerda 
el Papa Francisco, argumentó que 
la naturaleza dio "todas las cosas 
para los hombres para el uso 
común", pero la codicia convirtió 
este derecho común para todos 
en "un derecho para unos pocos". 
Una vez libre de la persecución, la 
Iglesia implementó la "charitas  

christiana", instituyendo o 
suscitando el nacimiento de 
"hospitales, refugios para los 
pobres, orfanatos y hospicios" 
para la humanidad que sufre.

El Pontífice invita, por tanto, a "los 
responsables de las 
organizaciones internacionales y 
de los gobiernos, del mundo 
económico y científico, de la 
comunicación social y de las 
instituciones educativas", ante "el 
agravamiento de las 
desigualdades en el interior de las 
naciones y entre ellas", a retomar 
la "brújula" de los principios de la 
doctrina social de la Iglesia, para 
dar al proceso de globalización un 
curso común y "verdaderamente 
humano", como ya lo indicó en 
Fratelli tutti.

Los cristianos, es la invitación final 
de Francisco, deben mirar a la 
Virgen María, "Estrella del Mar y 
Madre de la Esperanza". 
“Trabajemos todos juntos para 
avanzar hacia un nuevo horizonte 
de amor y paz, de fraternidad y 
solidaridad, de apoyo mutuo y 
acogida. No cedamos a la 
tentación de desinteresarnos de 
los demás, especialmente de los 
más débiles; no nos 
acostumbremos a desviar la 
mirada, sino comprometámonos 
cada día concretamente para 
formar una comunidad 
compuesta de hermanos que se 
acogen recíprocamente y se 
preocupan los unos de los otros”.
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Dice el Señor, “Está escrito: Mi Casa 
será llamada Casa de oración” (Mt. 21, 
13). ¿Podemos decir lo mismo de 
nuestras casas, de nuestros hogares?

La plegaria familiar tiene 
características propias. Es una oración 
hecha en común, marido y mujer 
juntos, padres e hijos juntos. La 
comunión en la plegaria es, a la vez, 
fruto y exigencia de esa comunión que 
deriva de los sacramentos del 
bautismo y del matrimonio. A los 
miembros de la familia cristiana 
pueden aplicarse de modo particular
las palabras con las cuales el Señor   

Jesús promete su presencia: «Os digo 
en verdad que si dos de vosotros 
conviniereis sobre la tierra en pedir 
cualquier cosa, os lo otorgará mi 
Padre que está en los cielos. Porque 
donde están dos o tres congregados 
en mi nombre, allí estoy yo en 
medio de ellos». 

Esta plegaria tiene como contenido 
original la misma vida de familia que 
en las diversas circunstancias es 
interpretada como vocación de Dios y 
es actuada como respuesta filial a su 
llamada: alegrías y dolores, 
esperanzas y tristezas, nacimientos y 

cumpleaños, partidas, alejamientos y 
regresos, elecciones importantes y 
decisivas, muerte de personas 
queridas, etc., señalan la intervención 
del amor de Dios en la historia de la 
familia, como deben también señalar 
el momento favorable de acción de 
gracias, de imploración, de abandono 
confiado de la familia al Padre común 
que está en los cielos.

“La familia que reza unida, 
permanece unida” 

(P. Patrick Peyton)
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CALENDARIO
ENERO

C O N F E S I O N E S
lunes, miércoles y viernes
de 7:30 a 8:30 am  y de 6:00 a 7:00 pm 
sábado de 7:30 a 8:30 am
domingo 12:00 md, 2:00, 4:00, 6:00
y 7:30 pm

M I S A S
C O N  P U E B L O
lunes-viernes 7:00 am y 5:30 pm
jueves 7:00 am, 12:00 md y 5:30 pm
sábado 7:00 am, 4:00 y 6:00 pm
domingo 8:00 y 10:00 am, 12:00 md,
2:00, 4:00, 6:00 y 7:30 pm

H O R A
S A N T A
jueves 6:15 pm

S A N T O
R O S A R I O
lunes-viernes 7:30 am
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emprendedores

La Epifanía del Señor a los sabios es 
una fiesta que tiene su origen en la 
iglesia de oriente y se celebra dentro 
del tiempo de la navidad, tiempo de 
gozo y júbilo porque el Dios eterno se 
ha encarnado en el vientre virginal de 
la joven de Nazaret y se adentra al 
mundo para redimir a toda la 
humanidad. 

El evangelio de Mt. 2, 1-12 nos narra el 
acontecimiento en el que los sabios le 
ofrecen sus presentes: oro, incienso y 
mirra que tienen un significado 
Cristológico, ningún detalle que se 
cuenta en las escrituras es superficial, 
los sabios vienen desde muy lejos y su 
intención es muy clara: adorar al niño. 

Le entregan a sus padres:
•Oro: es el regalo que se le da a los 
reyes, esto significa que le reconocen 
como el 
auténtico Rey, el Rey de reyes y Señor 
de señores. 
•Incienso: en la Biblia y dentro de la 
cultura hebrea se usaba para 
ofrecerlo únicamente a Dios, los 
sabios además de reconocer su 
Realeza reconocen su Divinidad.  
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